

# BROADCAST

## Bergulir, Dandim Cup Futsal 2022 Peringati HUT TNI Ke-77

Maskuri - [HST.BROADCAST.CO.ID](http://HST.BROADCAST.CO.ID)

Oct 5, 2022 - 18:21



*Bergulir, Dandim Cup Futsal 2022 Peringati HUT TNI Ke-77*

BARABAI-Meriahkan HUT TNI ke-77, Kodim 1002/HST berkolaborasi dengan Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) HST mulai menggelar Futsal Cup 2022 atau Dandim Cup, Rabu (5/10) sore.



Kegiatan bertempat di lapangan MK Futsal Street Soccer, Jalan Surapati, Desa Banua Jingah, Kecamatan Barabai.

Ketua Panitia, Lutfi Sanad mengatakan, turnamen diikuti 32 tim dari instansi dan 16 tim dari sekolah SLTA sederajat. Tidak hanya dari HST, bahkan juga ada dari Kabupaten tetangga.

"Kegiatan digelar sampai tanggal 9 Oktober. Mereka akan merebutkan juara 1, 2 dan 3 serta uang pembinaan dengan total jutaan rupiah," ungkapnya.

Pendaftaran Futsal Dandim Cup telah dibuka tanggal 15 September hingga 3 Oktober 2022.

"Dengan biaya pendaftaran, instansi sebesar Rp400 ribu per tim dan SLTA Rp300 ribu per tim," ujarnya.

Sementara, Dandim 1002/HST, Letkol Kav Gagang Prawardhana berharap, turnamen tersebut bisa dijadikan ajang silaturahmi antara TNI dengan masyarakat.

"Khususnya pencinta olahraga futsal dan bisa menambah pengalaman serta muncul bibit baru yang nantinya bisa menjadi pemain profesional," katanya.

Ia juga mengharapkan, kegiatan ini akan dapat merangsang minat dalam menumbuhkan jiwa sosial dan semangat gotong royong yang mengandung nilai positif.

"Semoga nantinya dapat memberikan tambahan pengalaman kepada seluruh

peserta dan menjadi event silaturahmi untuk memupuk persatuan dan kesatuan NKRI," tuturnya.

Sedangkan, Ketua BPC HIPMI HST, Muhammad Husaini bersyukur kegiatan sudah dapat dimulai dan hingga saat ini berjalan dengan lancar.

"Terima kasih juga kepada segala pihak yang turut serta mensukseskan kegiatan, khususnya Pak Dandim 1002/HST, semua ini berkat kerjasama kita semua, baik para sponsor dan para peserta serta panitia penyelenggara," tutupnya.(Pendim1002).